
                                                                                    

                                                                 

  

 
 
 
               Al Sindaco   e 
     pc     Al Presidente del Consiglio Comunale   
 
 
 
Oggetto: interrogazione a risposta orale  sull’attività della Fondazione 
 
 
Con la presente richiedo al Sindaco una risposta, dettagliata, su quanto sta avvenendo in 
Fondazione. Attualmente come consiglieri comunali siamo totalmente disinformati su ciò che 
avviene all’interno della struttura. Questo sin dalle dimissioni del vecchio Cda ma anche con 
l’insediamento del nuovo commissario. Si è passati da roboanti audizioni in consiglio comunale a 
una totale disinformazione dell’organo consiliare. 
Tra l’altro, in tutto questo, siccome c’è un ricorso al Presidente della Repubblica pendente, non si 
capisce per quale motivo il Commissario continui con l’attività come se nulla fosse. 
Pertanto, siccome la pubblicazione delle delibere si trova nella sezione  
“amministrazione trasparente” e io sono venuta a conoscenza delle ultime determine pubblicate 
soltanto oggi 19/07/2022 tramite un accesso agli atti, chiedo al Sindaco: 
 

- Lei è a conoscenza dell’attività attuale che viene svolta in Fondazione? Quali iniziative 
intende porre in essere relativamente a questa situazione? 

- Per quale motivo il Commissario continua a svolgere attività come se niente fosse, 
nonostante ci sia un ricorso pendente? 
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